

Nur mal kurz die Welt retten

Gastspiel der Theaterakademie Köln in der Kulturwerkstatt Kaufbeuren

Kaufbeuren (ex). Die Theaterakademie Köln ist zu Gast in der Kulturwerkstatt und zeigt am 14. Oktober ab 19.30 Uhr das Stück „Nur mal kurz die Welt retten! Superheldinnen im Schleudertrauma“ im Theater Schauburg.

Schon mal aus Versehen in eine Eule geknallt? Das passiert schneller als man denkt – und so steht Hermine Granger

plötzlich vor einem sehr lauten Mädchen mit abstehenden Zöpfen, einer – ja klar – Prinzessin eines galaktischen Imperiums und Möchtegern-Barbie im roten Umhang, die irgendeine Superheldin sein soll. Das ist ganz falsch, die müssen wieder weg! Schließlich muss Hermine gerade nur mal kurz die Welt retten.

Für Menschen mit und ohne Superkraft, ab neun Jahren.

Foto: Theaterakademie Köln

